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警務人員負債問題小組委員會警務人員負債問題小組委員會警務人員負債問題小組委員會警務人員負債問題小組委員會

承蒙閣下邀請本會出席警務人員負債問題小組委員會會議，

謹此致謝。為進一步交換意見，現謹將本會對警務人員負債問題的整

體看法綜述如下。

警隊為處理負債問題而訂定的機制，在眾多紀律部隊中堪稱

最為全面及積極，為此本會深感自豪。在此機制下，當局以積極的態

度識別無力償還債務的警務人員、向他們提供輔導服務，並且密切監

察無力償還債務的警務人員的個案。與此同時，當局亦透過教育及宣

傳工作，向警務人員灌輸自律及審慎理財的觀念。本會認為現行機制

能有效控制警務人員的負債情況。對於警隊管理當局所採取的措施，

本會予以全力支持，因為本會相信該等措施正朝著正確方向邁進。

為了對警務人員的負債情況作出客觀的評估，本會得知小組

委員會曾嘗試比較不同紀律部隊中無力償還債務的人員的數目。對於

以比較統計數字的方式評估部隊人員的負債情況，本會並無強烈的反

對意見，但卻相信所得數據未能有助得出中肯而合理的結論，因為不

同的紀律部隊對無力償還債務的人員所作的定義各有不同。如有需要

作出比較，本會建議先行訂定統一的定義。
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作為職方協會，本會完全明白現時的警務人員負債情況及其

可能對警隊運作及形象造成的不良影響，並一直承擔責任，監察各項

處理負債問題的措施的實施情況。警隊人員的負債情況總有可作改善

的餘地，而本會正尋求新的方法，令現行機制更臻完善。為此，本會

歡迎小組委員會就此問題提出新的意見。屬本會一分子的本地督察協

會將樂意出席小組委員會的會議，以便雙方就負債問題進行更深入的

討論。本地督察協會代表名單將於稍後送上。

謹盼早日就會議安排及議程賜覆。

警察評議會職方協會主席

(許德禮先生代行 )
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